



Kirguistán ampliará la exportación de productos agrícolas a China

Description

La demanda internacional de productos agrícolas y procesados abre nuevos mercados

Kirguistán ha iniciado la exportación de frutas secas a China: se envió el primer lote de albaricoques secos con un volumen de 23 toneladas. Actualmente se están realizando los preparativos para la exportación de vino, aceite vegetal y hortalizas. Así lo informa Akchabar, socio de TV BRICS.

Además, se han acordado ocho protocolos para la exportación de lana, cachemira, frijoles, carne de ave y subproductos avícolas, así como tres protocolos para la exportación de carne tratada térmicamente y materias primas para la industria del cuero al gigante asiático.

La venta de frutas secas, miel y productos procesados también se está desarrollando a través de plataformas en línea, lo que abre nuevas oportunidades para los negocios.

A Arabia Saudita se exportaron 144 caballos. Como se señala en el material, esto confirma el alto potencial del país en el sector de la ganadería.

Se subraya que la exitosa implementación del potencial exportador de Kirguistán se convirtió en uno de los resultados económicos más importantes de 2025 y en un vector de desarrollo para 2026.

El Maipo/BricsTV

Fotografía: novoselov / iStock

Date Created

Enero 2026